



府中こども園 ほほえみだより

NO. 2

令和6年5月27日

心地よい風が吹く中、戸外では子ども達はダンゴ虫やテントウ虫を探したり散歩に出かけたりしています。こども園でしかできない遊びを子ども達と一緒に楽しめるよう、計画していきたいと思います。

垂井曳山まつり

全園児で垂井曳山まつりに行きました。曳山を目の前にすると「すごいね」「大きいね」とつぶやきながら、装飾や芸児が座っている姿に釘付けの子ども達でした。



きゅうりの苗植え

地域の人と一緒にきゅうりの苗植えをしました。夏すずみとフリーダムの2種類を育てていきます。「大きくなあれ！」と魔法の言葉をかけ、地域の人にこれから世話をすることを頑張ると約束した子ども達でした。



そっと



大きくなあれ



交通安全教室

5歳児が交通指導員の桐山さんから、「トントン止まる」「右見て左見てもう一度右見て渡ります」と横断歩道の渡り方を学びました。これから地域に出掛けた際に実践できるようにしていきたいと思います。

右見て



カエル発見

あそこにいた！



ミミズ食べるかな



「あっカエル」と姿を見つけますが10cm程の大きさと、素早い動きに子ども達や保育者もなかなか手が出せません。「そっちに行った」「虫かごは」と言葉が飛び交う中「捕まえた」の一声が。「何を食べるかな」と虫かごの中のカエルを見ながら図鑑を広げていました。

花の種蒔き

花壇やプランターにヒマワリと、朝顔の種を蒔きました。一粒をつまみながら「こんなに小さいの？」「咲くといいね」と話していた子ども達です。芽が出るのはいつになるか楽しみです。

土をそっとかけよう



大きくなると良いね



ヒマワリが
咲きますように

